



Hoy, en la intervención de la portavoz popular en la reunión preparatoria de los Plenos con diputados del PP de forma telemática

## Alvarez de Toledo exige la comparecencia urgente de "los presuntos expertos que sirven de escudo a Sánchez"

- El Grupo Popular reclamará en la Junta de Portavoces de este martes que las votaciones telemáticas se produzcan después del debate y de conocer los argumentos del Gobierno
- El GPP pedirá un nuevo Calendario de Sesiones y la habilitación de los meses de julio y agosto de este año
- La Presidenta del Congreso deberá garantizar un protocolo sanitario que permita el buen funcionamiento de la Cámara y proteja a los trabajadores
- El GPP solicitará que la Cámara prepare un homenaje a las figuras de Landelino Lavilla y Enrique Múgica, y guarde mañana un minuto de silencio al inicio del Pleno

14 de abril de 2020.- El GPP ha exigido hoy que el Congreso funcione a pleno rendimiento, una vez que la presión democrática del PP ejercida sobre la coalición del Gobierno ha posibilitado su reapertura y la reanudación de la actividad parlamentaria, aunque no al ritmo y con la intensidad que la situación requiere.

Para hacerlo efectivo, la portavoz del Grupo Popular en el Congreso, Cayetana Álvarez de Toledo, ha anunciado las propuestas que su Grupo va a llevar a la reunión de la Mesa y Junta de Portavoces de este martes:

- 1.- La presentación de un escrito a la Mesa para la modificación de la votación telemática, de forma que ese voto telemático se emita después del debate y no antes, por sentido común y pulcritud democrática. Es lo democráticamente lógico y es viable.
- 2.- La puesta en marcha de todas las Comisiones y la comparecencia de todos los ministros.
- 3.- La elaboración inmediata de un nuevo calendario de Plenos, que incluya la habilitación de los meses de julio y agosto de este año 2020.
- 4.- La elaboración de un Protocolo Sanitario para desarrollar la actividad parlamentaria en plenitud, y con protección para los trabajadores de la casa y para los asistentes de los diputados.

Carrera de San Jerónimo, s/n - 28014 Madrid. Tfnos: 91 390 57 35 / 79 78 prensa.gpp@gpp.congreso.es















## CONGRESO



5.- El incremento del número de diputados que asisten al Pleno y a las Comisiones, porque los parlamentarios no pueden ser los últimos en incorporarse a su lugar de trabajo. Los diputados son un servicio esencial y tienen que estar en primera línea.

## Petición de comparecencia de los miembros del Comité de presuntos Expertos

Entre las iniciativas de su Grupo, Álvarez de Toledo ha anunciado el registro de las comparecencias urgentes de los ocho miembros del Comité de Expertos en el que se parapeta el Gobierno para tomar sus decisiones. El GPP reclama que todos sus miembros den explicaciones en la sede de la soberanía nacional. "Son el escudo tras el que se esconde Pedro Sánchez".

Por ello se solicita que todos ellos comparezcan en la Comisión de Sanidad, entre ellos Fernando Simón, director del Centro de Coordinación de Alertas y Emergencias Sanitarias, que dirige este equipo de presuntos expertos que el Gobierno de Sánchez usa como un escudo científico que dirige la política sanitaria nacional.

De igual manera, el Grupo Popular vuelve a exigir a Pedro Sánchez que cumpla con su obligación de comparecer en el Congreso para explicar los Consejos Europeos, después de acumular cuatro sobre los que no ha rendido cuentas. También reclama la comparecencia del Defensor del Pueblo por las más de mil quejas que está recibiendo, una exigencia que se suma a la petición de comparecencia de todos los ministros, con especial hincapié en que lo hagan de manera inmediata los miembros del Gobierno que están teniendo una gestión más directa de la crisis: Carmen Calvo, Pablo Iglesias, Nadia Calviño, María Jesús Montero, José Luis Ábalos, Irene Montero, Jose Luis Escrivá, Carolina Darias, Arancha González Laya, Fernando Grande-Marlaska, Juan Carlos Campo y Margarita Robles.

En su intervención, ha recalcado que las únicas batallas que se pierden seguro son las que no se dan y que su Grupo hace un mes se empeñó en denunciar el cierre del Congreso y en exigir su apertura para que una crisis de salud pública no derivara en una gravísima crisis de salud democrática. Una batalla ganada por el GPP.

Finalmente, Álvarez de Toledo ha anunciado que solicitará que el Congreso organice un homenaje a dos figuras claves de la Transición, Landelino Lavilla y Enrique Múgica, en cuento vuelva la normalidad, y que mañana el Pleno se inicie con un minuto de silencio en su memoria. Álvarez de Toledo ha recordado la figura de ambos, que encarnan los mejores valores de nuestra historia democrática. Landelino Lavilla fue un hombre imprescindible para la Transición, y Enrique Múgica representa al socialismo que estuvo comprometido con el principio de igualdad de todos los españoles.

Carrera de San Jerónimo, s/n - 28014 Madrid. Tfnos: 91 390 57 35 / 79 78 prensa.gpp@gpp.congreso.es









